El interior del edificio ha sido totalmente demolido

Las obras de rehabilitación del Gran Cinema comenzarán este otoño

El concurso público para la adjudicación de las obras de rehabilitación del Gran Cinema podría anunciarse a finales de este mes, para en el plazo de uno o dos meses dar comienzo las obras de reconstrucción de este edificio que se convertirá en sede de la ONCE (Organización Nacional de Ciegos). Según anuncio ayer Javier Lacámara, delegado en Cantabria de esta organización, en estos momentos se está a la espera de la licencia municipal para el vallado del edificio.

ALMUDENA RUIZ

El delegado de la ONCE en Cantabria, Javier Lacámara señaló ayer que las obras de rehabilitación del antiguo edificio del Gran Cinema podrían quedar concluidas en el otoño de 1990, dando así por finalizado el período de cierre de este edificio, que se produjo en marzo de 1986. En los último días se ha procedido a la retirada de las vallas publicitarias instaladas sobre la fachada del edificio para de este modo poder iniciar la instalación del andamiaje y vallaje necesario para acometer las obras de rehabilitación del inmueble.

Javier Lacámara confirmó la aprobación por parte de los responsables municipales del proyecto para vallar el edificio, cuya licencia se hará efectiva en los próximo días. Continuando con los planes previstos, la ejecución de estas obras saldrán a concurso público a finales del mes de julio y entre las condiciones del proyecto se introducirá un plazo de ejecución para la realización de las obras. «Esperamos que en otoño del próximo año podremos contar ya con estas nuevas instalaciones, en las que quedará ubicada una biblioteca, un gimnasio, un club para la tercera edad y un teatro con capacidad para seiscientas personas».

El proyecto de remodelación del edificio del antiguo Gran Cinema contempla el mantenimiento de la

Santander se integrará en el Club de Playas con bandera «Mundo Limpio»

Representantes de las ocho ciudades, entre ellas Santander, que obtuvieron el pasado mes de mayo la bandera «Mundo Limpio» para algunas de sus playas, firmaron el pasado viernes en San Sebastián un protocolo para la creación de un club. La firma del acuerdo tuvo lugar en el transcurso del acto de izado de la bandera concedida a la playa de La Concha, en San Sebastián.

Según dijo ayer el concejal de Turismo, Aurelio Montes, la asoresponde a un intento de unificar las actuaciones a desarrollar en las playas galardonadas, tanto en los métodos de limpieza como en la señalización. Anualmente se celebrarán dos reuniones de la asociación, en distintos lugares. Posiblemente la primera reunión se desarrolle en San Sebastián. Las playas galardonadas con la bandera son, además de Santander y San Sebastián, Benidorm, Mallorca, Honolulú, Capacabana, Varadero y Niza.

Aurelio Montes, en representación del alcalde, asistió el pasado viernes en San Sebastián al izado de la bandera concedida a la playa de La Concha. Sobre la primera playa de El Sardinero ondea ya, desde primeros de junio, la bandera «Mundo Limpio» que distingue a la popular playa santanderina como uno de los arenales más limpios del mundo. fachada exterior de este inmueble mientras que el interior quedará totalmente renovado. Así, las obras en las dependencias de edificio fueron adjudicadas hace varios meses a la empresa «Construcciones y Contratas», por 16 millones de pesetas. En estos momentos el interior del antiguo teatro ha sido totalmente derribado para dar comienzo las obras en el exterior del edificio.

Como se recordará la ONCE pagó a la empresa propietaria del Gran Cinema un total de 920 millones de pesetas para instalar en él las nuevas dependencias de la



En los últimos días han sido retiradas las vallas publicitarias del Gran Cinema.

SE QUINTANA

Organización Nacional de Ciegos. Así en este edificio se instalará una biblioteca, un gimnasio, un club para la tercera edad así como las oficinas de la organización. Se prevé también la construcción de una gran sala destinada a teatro

con capacidad para seiscientas personas. Por lo que se refiere al exterior del edificio, éste continuará manteniendo el aspecto actual al considerar que ésta posee unas especiales características arquitectónicas. La ONCE prevé la rehabilitación del edificio siguiendo el proyecto elaborado por el arquitecto Luis de la Fuente, según el cual el inmueble reduce su altura en una planta tal y como recogía el proyecto original de este edificio.

Ahórrese 125.000 Ptas. en la compra de un nuevo Citroën BX ó 100.000 Ptas. en un Citroën AX si lo financia de 2 a 4 años a través de Financiaciones Citroën, con una entrada a partir del 10%. Condiciones muy especiales si la compra se realiza al contado o si desea otro tipo de financiación. Es el momento de comprar su nuevo Citroën; aproveche esta oportunidad. Sólo hasta el 31 de Julio.



OFERTA VALUE A BARA DEDUCAD DE VELICULOS EN STOCK EN PENÍNSULA Y RALFARES CONDICIONES ESPECIALES PARA CANARIAS, NO ACUMULARIE A OTRAS DEFRTAS PROMOCIONALES